

Sit back and enjoy

Asseyez-vous et savourez

We've crafted a variety of options available for purchase on most flights. Ask your cabin crew for more details.

Nous avons préparé un éventail d'options offertes à l'achat sur la plupart des vols. Adressez-vous à un membre de l'équipage de cabine pour plus de détails.



We proudly serve a complimentary selection of Coca-Cola® beverages with your choice of sweet or salty snack. A selection of wine, spirits and beer is available for purchase on most flights.

Nous sommes fiers de servir une sélection gratuite de boissons Coca-Cola^{MD} accompagnées d'une collation sucrée ou salée de votre choix. Une sélection de vins, de spiritueux et de bières est disponible à l'achat sur la plupart des vols.

Helpful symbols: Symboles utiles: Gluten-free / Sans gluten Dairy-free / Sans lactose Vegetarian / Végétarien Mild Spice / Légèrement épicé



Look for our Uniquely Canadian symbol to enjoy something special from our menu. Recherchez notre symbole exclusivement canadien pour profiter de quelque chose de spécial dans notre menu.

Food and beverages intended to be served warm may be hot. Please take caution. Les aliments et les boissons devant être servis chauds peuvent être brûlants. Soyez prudent.

Entrées

Plats chauds

Available on most flights over 2 hours. Disponibles sur la plupart des vols de plus de 2 heures.

Vegetarian masala
Potato Masala with rice.

Masala végétarien
Pomme de terre masala avec riz.

10⁹⁹



Vegetarian penne
Pasta in Pomodoro sauce.

Pennes végétariennes
Pâtes à la sauce pomodoro.

10⁹⁹

Lighter bites

Petites bouchées

Available on most flights over 1 hour. Disponibles sur la plupart des vols de plus de 1 heure.



3-Cheese pasta cup
Macaroni pasta in a savoury cheese sauce.

Bol de pâtes aux 3 fromages
Macaronis dans une savoureuse sauce au fromage.

8⁹⁹

Hummus and breadsticks
Hummus et grissini

5⁴⁹



Mr Noodles®
Chicken flavour
Savour de poulet

5⁴⁹



Beef jerky
Jerky de bœuf

5⁹⁹



Cheese tray

An assortment of cheeses with crackers and dried fruit.

Plateau de fromages

Un assortiment de fromages avec des craquelins et des fruits séchés.

10⁴⁹



Simply deli

Cheese spread, gluten-free crackers and salami rounds.

Assiette DELI

Fromage à tartiner, craquelins sans gluten et tranches de salami.

8⁹⁹



Snacks

Collations

Available on most flights over 1 hour. Disponibles sur la plupart des vols de plus de 1 heure.



Pringles®
Croustilles Pringles®

3⁹⁹

Available in:
Original
Sour Cream & Onion
Saveurs disponibles:
Original
Crème sure & oignon

Coffee Crisp®
Coffee Crisp®

3⁹⁹

*contient de la caféine.
*contient de la caféine.



KitKat®
KitKat®

3⁹⁹



Marshmallow square
Carré à la guimauve

3⁹⁹

Gummy bears
Oursons gélatifiés

3⁹⁹



Combos

Duo/Trios

Available on most flights over 1 hour. Disponibles sur la plupart des vols de plus de 1 heure.

Mix-and-match for one of three extra-value combos. Faites votre choix parmi nos trois choix de duo/trios à prix avantageux.

Combo 1 Duo 1

1 snack + 1 alcoholic beverage*
1 collation + 1 boisson alcoolisée*

12⁴⁹



Combo 2 Trio 2

2 snacks + 1 alcoholic beverage*
2 collations + 1 boisson alcoolisée*

15⁹⁹



Combo 3 Trio 3

1 entrée + 1 snack
+ 1 alcoholic beverage*

1 plat chaud + 1 collation
+ 1 boisson alcoolisée*

21⁹⁹



*Prosecco not included in combos
*Le Prosecco n'est pas compris dans les duos et trios.

Please turn over to enjoy our drink selection. Veuillez retourner la page pour découvrir notre sélection de boissons.

Beverages Boissons

Complimentary Gratuites



Coca-Cola® products, soda or tonic water, Clamato® or Garden Cocktail and juice
Produits Coca-Cola™, soda ou soda tonique, Clamato® ou Garden Cocktail et jus

Available on most flights over 1 hour.
Disponibles sur la plupart des vols de plus de 1 heure.



McCafé® Premium Roast Coffee and a selection of Tetley® tea
Le café de torréfaction supérieure McCafé® et sélection de thé Tetley®

For purchase† Disponibles à l'achat†



White wine
Vin blanc
Peller Estates

949

Red wine
Vin rouge
Peller Estates

949

Prosecco
Bottega Il Vino dei Poeti Gold (Italy) (Italie)

1049

Craft beer
Bière artisanale
Blue Moon

949



Domestic beer
Bière locale
Molson Canadian, Coors Light

899



Classic spirits
Whisky, spiced rum, vodka, gin, white rum and creamed rum liqueur

899

Spiritueux classiques
Whisky, rhum épice, vodka, gin, rhum blanc et crème au rhum

Transatlantic offerings

Offres sur les vols transatlantiques

Enjoy complimentary pop, juice, coffee, tea, wine and beer to accompany your meal services. **Still hungry? Pringles, Gummy Bears, Beef Jerky, Cheese Tray, Simply Deli and chocolate bars are available for purchase - ask your cabin crew member for more details.**

Des boissons gazeuses, des jus, du café, du thé, du vin et de la bière sont servis gratuitement pour accompagner vos repas. **Encore faim? Plusieurs options sont offertes à l'achat : Pringles, oursons gélifiés, jerky de bœuf, plateau de fromages, assiette DELI et barres de chocolat. Adressez-vous à un membre de l'équipage de cabine pour plus de détails.**



*Cabin crew members reserve the right to limit alcohol service and request identification from any guest prior to serving alcoholic beverages. Consuming duty free and personal alcohol is not permitted onboard any WestJet aircraft. PLEASE NOTE all prices are in Canadian dollars

*Taxes are not included and will be charged where applicable. Total purchase price can be viewed on the "Point of Sale" machine prior to credit card payment. For onboard purchases, we accept the WestJet RBC® Mastercard®, Mastercard®, Visa®, American Express®, Diners Club® and Discover®.

WestJet food products do not directly contain peanut and/or derivatives; however, some items may contain traces of peanuts from manufacturing processes. WestJet reserves the right to substitute products and menu selections may vary. The trademarks that appear in this menu are the property of their respective trademark owners.

† Les membres de l'équipage de cabine se réservent le droit de limiter le nombre de boissons alcoolisées servies et de demander une pièce d'identité aux invités avant de leur servir de l'alcool. Il est interdit de consommer à bord de tout appareil WestJet des boissons alcoolisées personnelles ou provenant de boutiques hors taxes. VEUILLEZ NOTER tous les prix sont en dollars canadiens

* Taxes applicables en sus. Le prix total de l'achat peut être vérifié sur la borne de point de vente avant d'effectuer le paiement par carte de crédit. Pour les achats à bord, nous acceptons les cartes WestJet Mastercard® RBC®, Mastercard®, Visa®, American Express®, Diners Club® et Discover®.

Les produits alimentaires servis à bord des vols WestJet ne contiennent pas d'arachides ni de dérivés d'arachides. Cependant, certains aliments pourraient contenir des traces d'arachides provenant des procédés de fabrication. WestJet se réserve le droit de substituer les produits offerts; les choix au menu peuvent varier. Les marques de commerce apparaissant dans ce menu sont la propriété de leurs détenteurs respectifs.

We accept:
Nous acceptons :



If you require a receipt,
visit westjet.com/receipt*

Si vous avez besoin d'un reçu,
visitez westjet.com/recu*



A sweet deal

Get the WestJet RBC® World Elite Mastercard[‡] and receive up to 500 WestJet dollars, including 50 extra for being our guest.¹



Plus, here's a few of the great card benefits:

- Free first checked bags for you and up to 8 guests²
- Annual round-trip companion voucher²
- Free Boingo Wi-Fi²



Your exclusive offer is waiting

Save QR code or visit westjet.com/sweetdeal to apply

1. Only available to residents of Canada. To qualify for this limited-time welcome offer, you must apply for the WestJet RBC World Elite Mastercard credit card through westjet.com/sweetdeal between March 15, 2024, and December 31, 2024, and be approved by Royal Bank of Canada. Minimum spend required. Other terms and conditions apply. For full details, visit westjet.com/sweetdeal. 2. For full details on the WestJet RBC World Elite Mastercard credit card features and benefits, visit westjet.com/sweetdeal.

Une bonne affaire

Procurez-vous la carte WestJet World Elite Mastercard[‡] RBC® et obtenez jusqu'à 500 dollars WestJet, incluant 50 dollars WestJet supplémentaires pour vous remercier de voyager avec nous.¹



Voici quelques autres avantages de la carte :

- Premier bagage enregistré gratuit pour vous et jusqu'à 8 invités²
- Bon annuel de vol aller-retour pour compagnon²
- Wi-Fi Boingo gratuit²



Votre offre exclusive n'attend que vous

Enregistrez le code QR ou visitez westjet.com/bonneaffaire

1. Offre réservée aux résidents du Canada. Pour être admissible à cette offre d'une durée limitée, vous devez demander la carte WestJet World Elite Mastercard RBC à westjet.com/bonneaffaire entre le 15 mars et le 31 décembre 2024 et voir votre demande approuvée par la Banque Royale du Canada. Revenu minimal exigé. D'autres modalités et conditions s'appliquent. Pour obtenir tous les détails, visitez westjet.com/bonneaffaire. 2. Pour plus de détails à propos des services et avantages associés à la carte WestJet World Elite Mastercard RBC, visitez westjet.com/bonneaffaire.

Menu

Proudly serving beverages from:
Fiers de servir des boissons :



- Join WestJetConnect Wi-Fi.
Rejoignez WestJetConnect Wi-Fi.
- Scan to access Internet, entertainment, flight maps and more.
Scannez pour accéder à internet, au divertissement, à la carte de vol et plus encore.



westjetconnect.com



Featured combo
Vegetarian penne, Coca-Cola Zero® + Bacardi® and KitKat®
Trio en vedette
Pennes végétariennes, Coca-Cola Zero™ + Bacardi® et KitKat®

21⁹⁹